

Montredon-Labessonnié Tous au Ciné-Sélect

M.A.D , Marie-Anne Dufet



«On espère que le public reviendra nombreux pour cette réouverture, nous avons besoin de lui pour que notre cinéma continue de vivre, je sais qu'il a toujours répondu présent pour nous soutenir et que nous pouvons compter sur lui. Toute l'équipe de bénévoles qui l'animent est impatiente de l'accueillir à nouveau. Nous avons travaillé d'arrache-pied pour appliquer toutes les normes sanitaires désormais obligatoires pour recevoir le public dans les meilleures conditions. Tout est prêt, la programmation à venir est riche et variée avec 7 films à l'affiche en juillet. » confiait Maurice Boyer président de l'A.M.A.C.C, association qui gère le cinéma montredonnais, à quelques heures de la réouverture hier. Sens de circulation, gel hydro alcoolique à disposition, nettoyage renforcé de la salle, gestion des spectateurs installés selon les distanciations sociales ... le Ciné-Sélect est prêt ! Autre bonne nouvelle, les tarifs restent inchangés, pas d'augmentation ! Le calendrier des séances est le même: tous les jeudis, vendredis et dimanches. C'est le film historique «De Gaulle », programmé aujourd'hui et dimanche à 21 h, avec Lambert Wilson qui inaugurera la saison estivale, suivi des films : « L'esprit de

famille », « En avant », « L'appel de la forêt », « Bohémian Rhapsody », « Sonic, le film » et « La bonne épouse » autant de biopics, comédies, aventures et film d'animations pour rattraper ces mois de disette cinématographique et retrouver le plaisir intact du grand écran.

M.A.D

Tout savoir sur le Ciné-Sélect : [http : //cine-select.fr](http://cine-select.fr) ou sur Face Book

Marie-Anne Dufet